
様式１

三和中学校 第４回学校運営協議会 報告書

１．開催日時 令和６年３月１３日（水） １８：００～１９：１０

２．場 所 三和中学校 視聴覚室

３．参 加 者 久保田曉、金城美加子、宜保馨、安谷屋瞳、、安里一樹、山城渉

金城毅、上原大吾、宮里直哉、大嶺拡、大城忍、照屋伸悟

欠 席 者 金城操、千葉梨奈、大小堀祐也

４．会議内容

(1)次年度学校行事年間計画について → 報告のみ

(2)学校の様子（１０月～３月）について → 報告のみ

(3)学校評価（令和５年度）について〈感想〉
・授業参観を通して、生徒が授業に向かう姿勢・態度・表情がよく来校者に対して

のあいさつが上手である。中学生として当たり前のことができている。

先生方も学校としての授業スタイルが確立されていて、それらが先ほどの各種

テストの好成績の結果に繋がっていると思います。

・学校行事において、校外学習や外部からの講師招聘授業、生徒会主催の行儀等、

子ども達の活動する場面が多く取り入れられてとても良い。

・字生徒会について、生徒が自分らの地域の中に入って何かしら活動することは

非常に大切であり、素晴らしい活動である。

子ども達が地域の大人たちと一緒になって清掃活動する姿はとても良く、地域か

らも好評である。

・読み聞かせの活動を通して、子ども達と先生方が一緒になって話をしっかりと聞

いてくれて、とても気持ちよくやりがいがある。

・課題としては、本校のみならず全体的にＰＴＡ活動が機能しなくなっており低迷

していると感じる。他人任せにするのではなく、自分は何ができるか、どうかか

わるのか等、学校・家庭・地域が一体となって充実した取組を行えるよう期待し

たい。

(4)学校運営協議会の次年度に向けて
→ 令和６年度も（学校職員を除き）現委員で協議会を継続することを了承。

(5)質疑応答
・不登校の現状はどうなっているか

→ 一昨年度は不登校生徒が増加したが、今年度は減少している。今後も教育相

談の充実と継続した家庭との連携を深めてながら取り組んでいく。

・家庭での宿題はどうなっているのか（マイスケジュール帳の活用は）

→ 各教科で宿題はだしている。最近はタブレットでの課題も増えている。

また、今年度は統一したマイスケジュール帳を作成し、各学年で生徒の実態

に合わせた振り返りや１週間の計画の確認を行っているため、スケジュール

管理が定着してきた生徒もみられる。次年度以降も学校全体で継続して取り

組んでいく。

・その他に、定期テストや校則・制服、金銭教育等について情報交換した。

・〈要望〉体育館内の鳩の糞害について

→ 集会や行事等で天井からの糞被害及び毎日の糞掃除で大変である。

学校側も何かと対策しているが限界があり、効果的な対策ができないか苦慮

している。


